

# Taux de participation électorale dans les réserves – 43<sup>e</sup> élection générale



**380 360**  
personnes vivant dans les réserves

(Statistique Canada 2016)



**35 151 728**  
personnes vivant au Canada

(Statistique Canada 2016)

## Taux de participation des électeurs inscrits

	2015	2019
Électeurs dans les réserves	61,5 %	51,8 %
Population générale	66,0 %	67,0 %

En 2019, le taux de participation des électeurs inscrits vivant dans les réserves était inférieur de 15,2 points de pourcentage à celui de la population générale. Depuis qu'Élections Canada a commencé à calculer le taux de participation électorale de la population autochtone en 2004, c'est à l'élection générale de 2015 qu'on a observé le plus faible écart, en points de pourcentage, entre ces deux groupes.

## Taux de participation électorale dans les réserves par province et territoire, 2015 et 2019



	2015	2019		2015	2019
Terre-Neuve-et-Labrador	41,4 %	35,0 %	Manitoba	57,5 %	40,6 %
Île-du-Prince-Édouard	73,6 %	64,8 %	Saskatchewan	67,1 %	56,9 %
Nouvelle-Écosse	66,9 %	62,4 %	Alberta	58,6 %	41,2 %
Nouveau-Brunswick	62,8 %	52,2 %	Colombie-Britannique	67,0 %	63,4 %
Québec	41,1 %	26,1 %	Yukon	59,0 %	s.o.
Ontario	63,1 %	47,3 %	Territoires du Nord-Ouest	55,0 %	40,4 %

Note : Aucune réserve n'a été recensée au Nunavut.

Le taux de participation des électeurs inscrits vivant dans les réserves a diminué dans toutes les provinces à l'élection générale de 2019 par rapport à celui de 2015.



Le saviez-vous? À l'élection générale de 2019, on a modifié la méthodologie pour tenir compte des électeurs qui ont voté par bulletin spécial dans leur circonscription ou une autre. Ce groupe était exclu des calculs précédents. L'ajout de ce groupe augmente le taux de participation électorale dans les réserves en 2019 de 1,6 point de pourcentage.